

Bessoncourt

La pétanque des footballeurs

Sous un soleil de plomb, les 40 doublettes préformées de boulistes se sont affrontées sur les pistes tracées du terrain de foot stabilisé. Pas un brin d'ombre, mais c'était tellement mieux que la pluie ! Et quelle aubaine pour la buvette !

Ce traditionnel rendez-vous a réuni une bande de copains venus « pour participer » mais aussi quelques doublettes venues pour gagner et qui tutoyaient le cochonnet ! Quelques dames se sont risquées au jeu et ont apporté leur touche de grâce et leur bonne humeur dans des parties par ailleurs très disputées.

Au final, ce sont les paires Lepage (Denis et Jean-Ma-

rie) et Salomon (Jérôme et Philippe) qui se sont affrontées pour décrocher le premier prix. Ces derniers, à l'image de leur célèbre homonyme biblique, ont fait preuve de sagesse et de patience pour atteindre la première marche du podium. En consolante, Julien Weller et Mickaël Keller ont pris le meilleur sur Patrick Bergoin et Valérie Bertrand.

Une belle journée et une belle réussite, à la grande satisfaction des organisateurs. Le prochain événement sera le souper dansant (choucroute) le 15 novembre au Château Lesmann à Roppe.

 Réservations au
06.68.07.61.59.



■ Alex, Bastien, Benjamin, Clément et Enzo (de gauche à droite) jouent dans l'équipe U18 du BRCL qui a passé le 1^{er} tour de la Coupe Gambardella.